



Pro Infirmis Jura Delémont (hellblau) im Spiel gegen St. Otmar aus St. Gallen. Die Jurassier gewannen mit 26:10.

Bild: zvg

Mit viel Freude und beherztem Einsatz

BEHINDERTENSport Was 2019 als Jubiläumsaktion ins Leben gerufen wurde, fand heuer zum vierten Mal statt. In der Sporthalle Andelfingen trug der Kiwanis-Club sein nationales Basketballturnier für Menschen mit geistiger Beeinträchtigung aus.

Voller Einsatz in der Sporthalle Andelfingen. Zwei Tage lang kämpften Frauen und Männer unterschiedlichen Alters in zwölf Teams aus der gesamten Schweiz um Siege und Punkte. Organisiert wurde das Turnier vom Kiwanis-Club Andelfingen-Weinland in Zusammenarbeit mit Special Olympics Switzerland, dem Schweizer Ableger der weltweit grössten Sportbewegung für Menschen mit geistiger Beeinträchtigung. Das Basketball Championship war erstmals 2019 an-

lässlich des 20-Jahr-Jubiläums des Kiwanis-Clubs im Bezirkshauptort zu Gast, heuer wurde es bereits zum vierten Mal ausgetragen. Ganz nach seinem Motto «wir helfen» unterstützte der organisierende Verein die Veranstaltung finanziell und personell.

Die zwölf teilnehmenden Teams spielten in Andelfingen um Punkte für die Schweizer Meisterschaft in der Nationalliga B oder C. Weil sie aus dem ganzen Land kamen, mussten einige schon sehr früh von zu Hause aufbrechen, um rechtzeitig im Weinland anzukommen. Insbesondere die Mannschaften aus der Süd- und der Westschweiz hatten eine lange Anfahrt vor sich und mussten entsprechend viel Zeit einrechnen.

Die jungen und junggebliebenen Frauen und Männer kämpften mit viel Freude und beherztem Einsatz um den Sieg. Der Applaus der mitgereisten Familienmitglieder und Freunde war ih-

nen damit sicher und trug das Seine für eine gute Stimmung bei.

Starke Tessiner

In der NLC bestritt jede Equipe vier Partien. In Andelfingen am erfolgreichsten unterwegs waren die Raging Bulls aus Sion VS. Sie konnten jede ihrer Partien gewinnen und so in der Liga-Tabelle auf Rang zwei vorstossen. Ganz vorne sind weiterhin die Tigers aus Aranno TI, die im Weinland dreimal gewannen.

In der NLB standen pro Equipe aufgrund der Abwesenheit von Aigues-Vertes aus Bernex GE nur zwei bis drei Spiele auf dem Programm. Am stärksten war Tabellenführer BC 88 aus Preonzo TI, der dreimal erfolgreich war. Immerhin zwei Siege feierten die zweit- und drittplatzierten Teams Momo Dream aus Chiasso TI und R Geneva aus Lancy GE. (az)